

solche mehrmals unbefriedigt und unwillig bey Seite, aus der Hand legen.

Man siehet dieser Schrift bald an, woran es ihr fehlet. Horn hatte sich mit dem Gegenstande seiner Bearbeitung in keine vertrauliche Bekanntschaft gesetzt. Er war, mit seinen Kenntnissen, nicht in die Ursachen und Absichten dessen Einführung eingedrungen. Seine Natur war ihm also nur auf der Oberfläche bekannt. Er arbeitete daher mit Unzuverlässigkeit, sahe sich oft an dem Rande eines leeren Raumes, suchte, ängstlich, Bedürfnisse zu dessen Ausfüllung, und, als er solche nicht so gleich in der Nähe fand, holte er sie aus den Römischen Rechten; Ein, zuvor und hernach, mehrmals die Bergrechte getroffenes klägliches Schicksal, wenn solche in die Hände sogenannter Civilisten gefallen, weil dadurch verschiedene ihrer, außer einen falschen Lichte, sonst faßliche Zweige, bis zur Unkenntlichkeit verzogen worden sind.

Doch,